



Kainan East Rotary

DISTRICT 266

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 2-4363

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♠オ1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所4F
会長 岡田雅晶 幹事 松田易己 会報委員長 藤原長良

オ177回 例会 昭和54年2月26日(月)於海南商工会議所

1. 開会司会 岡田雅晶

2. ロータリーソング 「我第の生業」

3. 出席率 86.49% 会員総数 37名 出席者数 32名
前回修正出席率 97.30%

4. ゲスト 大和証券投信販売 常務取締役 石川豊様

5. ビジター 宇都宮弘視様(有田南R.C.) 垂井 啓之様(和歌山R.C.)
川島伊紗武様(") 保井 彰友様(")
佐々木源次様(") 垂井芳太郎様(")
山野 博司様(東京芝R.C.) 大江一郎様(海南R.C.)
栗林 秀雄様(粉河R.C.) 冬野 泰一様(")

6. メイキャップ 岡田雅晶君(2/22和歌山東R.C.)

7. 会長スピーチ

ビジターの方々ようこそお越下さいました。例年ない記録的な暖さで2月も終りそうです。先週木曜日2月22日は和歌山東R.C.の創立20周年記念式典が催されまして、お祝いに行って参りました。此の日を記念しまして今年度中に和歌山北R.C.を創立される様でございます。此の際、藤沢パストガバナーからも今年9月20からソウルの地域大会に多数参加される様申出がありました。事情許す限り御協力お願い致します。本日は、最近の「経済見通しについて」大和証券投信販売の石川常務様にお話を伺う事になっています。御静聴下さい。

8. 幹事報告

○ 大阪地区大会の登録料10,000円御納入下さい。

9. 委員会報告

□ 國際奉仕委員会 西岡委員長

前々回お話し申上ました世界大会御出席希望の皆様へ、つい6月の事です。追々締切らねばなりません。至急お申込下さい。尚9月20日~23日橋本R.C.ホストで3月1日返事をする事になっていますが、韓国アジア地域大会に御出席の皆様もお申出お待ちします。

REACH OUT 手をさし伸べよう 

10. 卓 話 大和証券常務 石川豊様

本日はお招きを頂きまして有難う御座居ました。今日は2月26日です。昭和11年におこりました2.26事件の日であります。暗殺された高橋首相は日本の国にとって、経済界にとって、偉大な人物であった訳です。ダルマ大臣と言われて首相一回、蔵相六回、その生涯で職業を30回位変えたと言います。七転八起をした所から此の異名が出来た様です。大正、昭和の始めに懸けて通算26年間国に対して大きな貢献を残されました。特に昭和2年には金融恐慌、台湾銀行が倒産、十五銀行の取扱騒ぎが全国に拡がった。それに井上蔵相が金の解禁を決行して、昭和6年には世界恐慌の渦に巻き込まれる訳です。東北では生活苦の為に人身売買、大学は出たけれどの悲惨な世状を露呈した時代でした。

高橋さんが此の時昭和6年の暮蔵相になって金を禁止し一応不況の波を喰い止めるが、丁度満州事変が勃発して井上蔵相、犬養さんが殺される。愈々5.15事件になる訳です。その為、予算が膨大になって政府のやり取りが非常にむづかしくなって来ます。其の間に国債の増発を行う軍部の圧力が段々に強くなり、満州の関東軍が自由奔放に國を動かし始める。財政は非常に苦しくなって来る。高橋蔵相は、当時の荒木陸相と亘り合ふ等々軍部に忠告 後2.26事件につながって行くのです。当時の財政の負担は並ならぬものがあり、赤字国債の発行が昭和7年から始まる、拡大投資と財投融資を行い景気の刺激を計る結果、順調に景気の回復を行っていった。こうして世界恐慌の難闘を日本は一番早く切り抜ける事が出来た。高橋さんはこうして日本を救った。

現在迄の日本の最も経済が安定し、労働情勢の良かったのは昭和9年から昭和11年の間だと言われています。現在の国の予算は34兆6千億ですがその内15兆2千7百億の国債が発行され39.4%に当たります。今年大蔵省の出した昭和60年迄に国債を零とする為、新しく一般消費税を提案されています。世界情勢では海外からの圧力、貿易収支、円が高くなっている。今年東京で開かれる先進国首脳会議、国際サミットが行なわれ貿易についての圧力は必至であります。アメリカ、中国との問題、イランの石油問題、中越戦争等色々な国際問題がからみ経済情勢が変って参ります。又国防の問題も出て来ます。雇用問題、福祉問題等此の様な情勢の中で伸びる企業と伸びない企業、金持と貧乏、幸せと不幸な人が出て参ります。之を救済する事になると国債を発行するか、増税をするか、又財政収支を赤字にしない行政改革等必要であります。今后第一次大戦後飛行機、無線、ラヂオ、電子、原子力、抗生物質、太陽エネルギー、コンピューター等の有望な産業で支えられる経済に望みを掛けて頑張ってまいりましょう。



工 BOX

西岡 豊君（理事会2ヶ月欠席しました）

前窪紀文君（ゴルフ3年掛りでやっと99で廻る）

田岡啓一君（少年小供サッカーも育って高校生今年近畿大会へ）

大沢祥宏君（車、事故に合ったが軽傷、ゴルフに優勝する）

上田文亮君（暖冬で風邪引少なく喜ばしい）